

## Serentak, TNI Kodim Bojonegoro gelar Penguatan Bela Negara di Tiga Lokasi

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.REDAKSISATU.CO.ID](http://BOJONEGORO.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 23, 2023 - 13:58



BOJONEGORO, – Sebagai wujud kepedulian terhadap generasi muda penerus bangsa, tiga Koramil jajaran Kodim 0813 Bojonegoro yakni Koramil 18/Ngasem, Koramil 07/Kepohbaru dan Koramil 04/Sugihwaras serentak melaksanakan kegiatan Penguatan Bela Negara dengan memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) dasar dan pembekalan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada ratusan pelajar Madrasah Ibtidaiyah (MI). Jum'at (23/6/2023),

Sebanyak 325 pelajar MI yang mendapat pelatihan PBB Dasar dan materi Wasbang ini yaitu 123 siswa dari MI Tarbiyatul Islamiyah Desa Bumirejo, MI Islamiyah Desa Bumirejo, dan MI Qomarul Wathon Desa Betet Kecamatan Kepohbaru. Kemudian 119 siswa dari MI Nurul Huda dan MI Al Asyhar Desa Jelu, serta MI Asy Syakur Desa Bareng Kecamatan Ngasem.

Selain itu, 83 siswa dan siswi dari Madrasah Ibtidaiyah Muhammadiyah 22

Kecamatan Sugihwarah juga mengikuti kegiatan yang bertujuan untuk membentuk karakter dan kedisiplinan generasi penerus yang akan melanjutkan kepemimpinan dimasa mendatang.

Dikonfirmasi, Danramil 0813-18/Ngasem, Kapten Arh Eeng Mamuro, menjelaskan, pelatihan PBB dasar kepada generasi muda khususnya para pelajar yang diberikan TNI tersebut guna melatih daya konsentrasi serta menumbuhkan rasa kebersamaan. Sehingga, para siswa ini dapat menerapkannya baik dilingkungan sekolah maupun dilingkungan masyarakat.

Menurut dia, perlunya pembinaan kedisiplinan melalui kegiatan penguatan bela negara diharapkan dapat menanamkan sikap atau kebiasaan dalam tata cara kehidupan yang diarahkan dan juga dapat membentuk mental siswa menjadi lebih baik. Pelatihan PBB, merupakan tata cara baris berbaris diwujudkan dalam bentuk latihan fisik yang diperlukan guna menumbuhkan sikap jasmani yang tegap dan tangkas.

“Kegiatan ini juga untuk menumbuhkan rasa persatuan dan kedisiplinan. Dengan demikian, pelatihan PBB Dasar secara tidak langsung juga dapat menanamkan rasa tanggungjawab,” ungkap Kapten Arh Eeng Mamuro.

Terpisah, Bintara Tinggi Tata Usaha dan Urusan Dalam (Bati Tuud) Koramil 0813-04/Sugihwaras, Peltu Junaidi, mengungkapkan, adapun materi PBB dasar yang diberikan dalam pelatihan ini diantaranya adalah materi dasar gerakan ditempat dan gerakan berjalan. Untuk gerakan PBB ditempat seperti sikap sempurna dan sikap istirahat, lencang kanan, lencang kiri, lencang depan, penghormatan, hadap kanan-hadap kiri dan balik kanan, jalan ditempat. Kemudian untuk materi PBB gerakan berjalan yaitu langkah tegap dan langkah biasa.

“Disamping itu, mereka juga dibekali materi Wasbang guna menumbuhkan semangat gotong royong, cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan serta saling menghormati dan menghargai antar sesama,” pungkasnya. ( pen 0813)